



<県子連からお願い> 新理事の選任についての臨時総会を省略し、正会員のみなさまに同意を求める文書(2月9日付)を発送してあります。特にご意見が無ければ、必要事項を記入、押印の上、同封の封筒にて返送をお願いいたします。なお、全員の同意が得られない場合は、臨時総会を開催することになりますので、遅滞なくご返送をお願いいたします。期日:2月24日(金)



活動紹介



福井市清明地区育成会がNPO団体と連携した事業を紹介します。

10月、雨上がりの公園で、子どもたちは、さまざまな道具を用いて自由に遊んでいました。これは、認定NPO法人福井県子どもNPOセンターと協働主催として行った“ぶれいばーく「イチ」”によるものです。育成会では、遊びの材料になる竹や不要になった廃材等の手配を行ったり、当日の見守りを行ったりして、育成会にとっても新たな試みとなりました。参加した子どもたちは、主体的に遊びを見つけて楽しみ、「またやってほしい。」と目を輝かせています。(福大サークル「ゆーぼう」も参加)



タイヤで遊ぼう



かっこ良くない?手作り旗

輪投げしたい!!
何か作りたい!!



積むの手伝って



段ボールにお絵描き
後で並べて展覧会

段ボールのおうち、おがくずのプール、竹でインディアン・テント、竹でぽっくり靴、スプレーアートなど、かんな・のこぎり・釘などフルに使った子どもたちの独創的な遊びに感動!



私も遊びたい(^^♪

10時~3時まで開催。受付はあるが出入り自由。帰りにくい子どもが続出し、親がおにぎりを差し入れる場面も。

※木田地区育成会は同様なぶれいばーくをNPO、PTAと連携して実施したそうです。

3月発行予定の県子連広報誌「ふくいっ子」には、今年度各地区市町子連で実施されたさまざまな活動の記事が満載です。乞うご期待!

また、県教委事業「社会教育団体活性化事業」に今年は5つの子ども会が申請しました。計画書や報告書からは、積極的に地域と連携を図る姿勢が伝わります。

(実施済みの2つの活動が県HPに掲載されています。「社会教育×SDGsで地域応援プロジェクト」で検索するか、以下のURLから閲覧ください。)

<https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/syoubun/syakaikyoku/tiikiouen.html>

